

## Kita-Familien lesen rund ums „Löwenherz“ Unrat auf

**Beelen** (gl). Der Elternrat der Beelener „Kita Löwenherz“ in Trägerschaft des Deutschen Roten Kreuzes hatte für das vergangene Wochenende zu einer Müllsammel-Aktion aufgerufen, bei der sich alle Familien der Kita einzeln beteiligen konnten.

Viele Familien waren bereits am sonnigen Freitag-Nachmittag im Axtbachtal unterwegs, um den Müll rund um das Kita-Gelände zu entfernen. Es dauerte gar nicht lange, bis die Kinder, stolz ihre gefüllten Tüten in den Händen

hielten.

Die Familien wurden häufig von Passanten und Menschen aus der Nachbarschaft angesprochen. Dabei wurden die fleißigen Müllsammel-immer wieder für ihr Engagement gelobt. In der Kita gab es dann am Montag, für jede gefüllte Mülltüte, eine Papier-Überraschungstüte. Verschiedene Unternehmen und Vereine wie zum Beispiel der Naturschutzbund Nabu, die Provinzial-Versicherung, das Bundeswehr-Sozialwerk und die RSL-Akademie (Es-

sen) haben verschiedene Dinge gespendet, so dass die Kinder für ihre gute Tat belohnt werden konnten.

In der Woche zuvor, hatte sich die Kita zum Bildungsziel „Ökologie“ den Bildungskoffer des Ennigerloher Entsorgungszentrums ausgeliehen. Bücher zum Thema, Lieder, Spiele, Puzzle, ein Müllauto, der Regenwurm „Biolino“ und viele andere Materialien im Koffer, machten es möglich, mit den Kindern, dass Thema „Müll“ ganzheitlich aufzugreifen.



**Reichlich Müll** haben die Kita-Familien der Tagesstätte „Löwenherz“ eingesammelt.